



COMPTE RENDU DU CDJE 62

ANNEE 2023

Date de mise à jour : 15 janvier 2024

À la suite d'une deuxième saison pleine, nous obtenons encore une belle augmentation dans nos clubs du Pas-de-Calais avec plus de 200 licenciés supplémentaires en deux saisons après la crise sanitaire.

L'assemblée général ordinaire et élective aura lieu le samedi 20 janvier 2024 pour valider les bilans de l'année 2023 et présenté les projets et les aides pour la nouvelle saison sportive 2024. Cette année est une année élective avec une liste présentée pour un nouveau mandat jusqu'en janvier 2028.

Bilan Financier :

L'année 2023 se résume par 11 267,09€ de revenus divers dont 206,34€ d'intérêts sur le livret A puis 12 947,91€ de dépenses. Le résultat est donc d'un déficit de 1680,82€.

Au 31 décembre 2023, les comptes du CDJE 62 comptabilise 15 548,17€.

On peut noter, une petite augmentation des rentrées de licences qui correspond à une majorité de parts venant de licence B jeunes (0,75€ par licence B jeunes) une petite augmentation des intérêts sur livret A et malheureusement des dossiers FDVA et ANS qui ont été refusé pour cette année 2023. Il y a eu une aide aux clubs pour l'achat de matériel (566,00€ de réduction en faveur des clubs) et l'achat de 8 tablettes (680,72€) pour l'utilisation de l'application « Clono » dont les essais ont été concluant. Une dépense de matériel avait été approuvé lors de l'AG du 28 janvier 2022.

Bilan Moral :

Jeunes :

Le championnat de France Jeunes 2023 a eu lieu du 23 au 30 avril 2023. Trois jeunes qualifiés représentant Arras, Hénin-Beaumont et Isbergues ont participé à cette édition, Grandval Elisa en U20f termine 12^{ème} avec 3,5pts, ALISSE Matthias en U18 termine 131^{ème} avec 3,5pts, MEZZALUNA Arthur termine 153^{ème} avec 2,5pts, Paniez Zoé en U16f termine 54^{ème} avec 3,5pts, HARUTYUNIAN Hakob en U16 termine 127^{ème} avec 3pts et TAHAR-CHAOUCH Néfissa en U14f termine 36^{ème} avec 4,5pts

Pour cette nouvelle saison 2023/2024, le championnat départemental a eu lieu du 21 au 23 Octobre 2023 à Isbergues.

Champion Petit-poussin : MORTELECQUE Louis, Le Cavalier Noir d'Arras

Championne Petite-Poussine : -

Champion Poussin : PETIT Abel, Amicale Laïque de Molvinghem

Champion Poussine : ROUSSEAU Bérénice, Amicale Laïque de Molvinghem

Champion Pupille : LAINE Enzo, Amicale Laïque de Molvinghem

Championne Pupillette : TALLE Elsa, Amicale Laïque de Molvinghem

Champion Benjamin : ROUSSEL Thibault, La Tour Prends Garde ! Hénin-Beaumont

Championne Benjamine : DE JESUS TEIXEIRA Mayli, Amicale Laïque de Molvinghem

Champion Minimes : DUMORTIER Elias, Amicale Laïque de Molvinghem

Championne Minimes : TAHAR-CHAOUCH Néfissa, La Tour Prends Garde ! Hénin-Beaumont

Champion Cadet : HARUTYANYAN Hakob, Le Cavalier Noir d'Arras

Championne Cadette : PANIEZ Zoé, Amicale Laïque de Molvinghem

Champion Junior : -

Championne Junior : -

Le CDJE62 a organisé un stage d'entraînement avec un entraîneur agréé pour l'ensemble des qualifiés vers le championnat régional avec 2 groupes de niveaux à Isbergues et un groupe avec les qualifiés du club de Calais Passion Echec à Calais.



Le championnat de Ligue des Hauts de France zone Nord a eu lieu à Tourcoing du 3 au 5 janvier 2024. Cinq joueurs du Pas de Calais terminent dans les places qualificatives pour le championnat de France Jeunes 2024. Il s'agit de Harutyunyan Hakob du club d'Arras qui termine 2^{ème} des U18, Paniez Zoé du club d'Isbergues termine Championne en U18f de la ligue des Hauts de France, Tahar-Chaouch Néfissa du club d'Hénin-Beaumont termine Championne de la ligue des Hauts de France en U16f, De Jesus Teixeira Mayli termine vice-championne en U14f et enfin Kosbur Amine termine 3^{ème} des U8.

Les championnats scolaires ont eu lieu le mercredi 18 janvier 2023 avec 62 joueurs dans le tournoi école et 50 joueurs dans le tournoi collège. L'école championne est l'école Cousteau de Roclincourt devant les écoles de Carnot et de Billiau, tous les

deux de Isbergues. Pour les collèges, c'est le collège de Ste Marie d'Aire sur la Lys qui sont champion départemental devant le collège Maurice Piquet d'Isbergues.

Au championnat scolaire régional, L'école Carnot d'Isbergues termine 4^{ème} et le collège Maurice Piquet termine 3^{ème}.

Pour cette nouvelle saison 2023/2024, une forte demande des clubs pour inscrire des équipes en N3 jeunes puisque nous avons une équipe pour le Cercle Boulonnais des Echecs, une équipe pour Calais Passion Echecs, une pour le Cavalier Noir d'Arras et trois équipes pour l'Amicale Laïque de Molinghem.

Le tournoi permanent a démarré en deux zones pour la deuxième saison consécutives, la zone littorale rattaché avec le dunkerquois (Nord) qui redynamise ce secteur et la zone Audomarois-Artois qui connait une forte participation depuis de nombreuses années. Lors de la saison 2022-2023, il y a eu une belle participation de 52 joueurs sur la zone littoral et 1è joueurs lors de la rencontre « Finale » à Isbergues le 20 mai 2023 remporté par TAHAR-CHAOUCH Néfissa de Hénin-Beaumont.

Compétition par équipe :

Le championnat Wawrzecki s'est terminé pour la saison 2022/2023 par la victoire du Cercle Boulonnais des Echecs suivi de Lièvin et de Calais sur une belle participation de 12 équipes.

Cette nouvelle saison 2023/2024, le championnat attire trois équipes supplémentaires avec un championnat à 15 équipes.

La phase départementale de la coupe Loubatière a eu lieu le 3 décembre 2023 à Hénin-Beaumont a été remporté par Boulogne sur Mer 1 dans le toute ronde et par Hénin-Beaumont dans le système Mollter suivi de Isbergues dans le toute ronde. Cette année, 7 équipes se sont engagés dans la compétition, les 3 premiers sont qualifiés à la phase régionale.

Lors de la saison 2022/2023, l'aventure s'est arrêtée lors de la phase régionale pour les deux équipes du club de Boulogne sur mer mais Hénin-Beaumont parvient à se qualifier le dimanche 26 mars à Boulogne-sur-Mer.

En phase interrégionale, malgré une belle 5^{ème} place sur 12 équipes, Hénin-Beaumont ne parvient pas à se qualifier en phase nationale.

En coupe de la parité, aucun club du Pas-de-Calais a inscrit d'équipe.

En Nationale 2 féminine, Isbergues l'emporte face à Capelle la Grande et passe en inter-zid qui n'a pas eu lieu.

En championnat Nationale, le Cercle Boulonnais des Echecs est montée en Nationale 1 pour cette saison 2022/2023 puis le Cavalier Noir d'Arras et La Tour Prends Garde, Hénin Beaumont sont en Nationale 2.

Compétition Individuelle :

Pour la deuxième édition du tournoi -1500, 37 joueurs se sont affrontés sur 4 journées de 2 rondes. Le champion du CDJE 62 est Deruelle Sébastien du club de Liévin suivi de Senlecques François de Boulogne sur Mer et Tahar-Chaouch Yazid de Hénin Beaumont.

On a essayé de créer le tournoi -1800 mais trop peu de joueurs été présent, on a supprimé la compétition et on a modifié le tournoi -1500 en -1600.

Début de cette nouvelle édition le samedi 14 octobre 2023 à Hénin-Beaumont.

Le 4 juin 2023 a eu lieu le tournoi de Blitz et Rapide du CDJE 62 à Boulogne sur Mer pour élire les champions Blitz et Rapide du Pas de Calais. Félicitations à Fleurquin Bryan et Havez Matthieu de Boulogne sur Mer qui sont champions respectivement du blitz et du rapide du CDJE 62 2023.

Le tournoi Féminin du CDJE 62 a eu lieu le 10 décembre 2023 à Isbergues. De Jesus Teixeira Mayli de Isbergues, championne du Pas de Calais avec 8 joueuses participantes.